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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE N. 12 del 10.10.2022 

Il giorno lunedì 10 ottobre alle ore 18.00 il Consiglio di Amministrazione si è riunito in 

videoconferenza sulla piattaforma Teams per discutere del seguente odg: 

 
1) Budget 2022 e 2023: stato dell’arte nuovo controllo di gestione;  

2) Aggiornamenti in materia di personale;  

3) Aggiornamenti riorganizzazione aziendale;  

4) Varie ed eventuali.  

 

Sono presenti i Sigg. ri:  

- Massimiliano Maestri, Presidente; 

- Elisabetta Musi, Consigliere; 

- Paride Barani, Consigliere. 

Sono inoltre presenti: 

- Oliviero Daolio, coordinatore economico- finanziario; 

- Silvia Ronchetti, Direttrice Generale (segretario verbalizzante). 

 

(Punto 1 ODG) _ Budget 2022 e 2023: stato dell’arte nuovo controllo di gestione;  

Ronchetti interviene. Tra il mese di luglio ed il mese di settembre si è lavorato intensamente ad 

un’analisi approfondita dei budget e degli aggiornamenti 2022. Si è inoltre impostato un nuovo con-

trollo di gestione analitico comune per comune e servizio per servizio. 

Gli aggiornamenti dei budget sono stati presentati alle amministrazioni. Si procederà all’invio formale 

all’Unione ed ai Comuni affinché vengano recepiti. 

Barani interviene. Si valuta di proseguire anche per l’anno 2023 al lavoro sul Controllo di Gestione 

in collaborazione con Gestio srl. 

(Punto 2 ODG) _ Aggiornamenti in materia di personale  

Ronchetti informa dell’esito della selezione per impiegato amministrativo.  

Barani interviene in merito all’assetto dell’ufficio personale e alle posizioni prossime al 

consolidamento. I risultati della riorganizzazione dell’area sono positivi. 

Ronchetti: propone il rinnovo del contratto di esternalizzazione del servizio paghe, dando seguito 

alla possibilità prevista da capitolato di gara. 
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Il Consiglio, all’unanimità, accorda la possibilità di rinnovo del servizio dando mandato alla direttrice 

di fare richiesta formale al fornitore. 

(Punto 3 ODG) _ Aggiornamenti riorganizzazione azienda 

Ronchetti informa il Consiglio sullo stato di avanzamento della consulenza e del processo di ridefi-

nizione organizzativa dell’ente in riferimento soprattutto ad ambiti di intervento, ruoli e responsabi-

lità. 

Musi interviene 

Maestri interviene 

Barani interviene 

(Punto 4 ODG) _ Varie ed eventuali_ Rimborsi chilometrici  

Ronchetti: in riferimento all’aumento significativo del carburante si illustra la necessità di fare valu-
tazioni sul rimborso km. per gli educatori di territorio, gli assistenti sociali, etc.. 

Si valuta l’opportunità, in attesa di altre decisioni, di riconoscere il bonus carburante per l’anno 

2022. Gli importi una tantum riconosciuti ai dipendenti, con apposita disposizione del direttore, 

sono esentasse e deducibili per l’azienda. 

Il Consiglio accorda la soluzione adottata. 

Non essendovi più nulla da discutere la seduta termina alle ore 12.30 

IL PRESIDENTE  

(f.to Maestri Massimiliano) 

LA SEGRETARIA 

(f.to Silvia Ronchetti)  


